



From the desk of

MANUEL F. BENITEZ

C
6/25
96

NY, Junio 16/1979

Querido Guillermo:

Recibí tus letras y me satisface de que el trabajo enviado te haya sido de interés. Según tu petición aquí te va otra copia y en esta semana te remito otra más. Van por separado por si se extraviará alguna. Yo siempre pienso mal y por suerte me ha salido bien.

Me alegra mucho saber de que disfrutas de salud y que tu ánimo sigue en pie. Por desgracia, una buena parte de nuestros compatriotas no mantienen una conducta vertical. Desde luego, para los que sentimos la patria y la llevamos en el corazón, nada de eso es sorpresa. La Historia recoge en sus páginas hechos y pasajes similares. Hace dos días recibí carta de tu hermano Ignacio y me cuenta de su contratiempo, pero que sigue firme. También el común y querido amigo Orlando, desde Caracás me envía un pronunciamiento y proyecto muy humano y demostrativo de su amistad hacia tí. El propone la exposición y venta de 10 pinturas, hechas por él en la Prisión para recaudar fondos destinados a solventar parte de las necesidades de "mi hermano Guillermo Novo, sus compañeros y sus familiares.." así se expresa. Es una ejemplar posición que debían de emitir otros muchos cubanos, que están viviendo de espaldas a la gran tragedia de Cuba y de sus combatientes. Como por estos lares no se ha publicado nada al respecto (ignoro los motivos) le voy enviar una copia a Mario Ciria Jr. para ver

si publica la carta-exposición completa.

Bueno que Dios te siga brindando resignación y sobre todo salud, ya que la Causa Grande de Cuba, sabemos te necesita.-

¡CUBA SOBRE TODO!

Abracos.

P.D. Dime si puedes recibir libros ahí, en inglés o español.-Vale.-

MANUEL F. BENITEZ R.

Executive-Member

THE VOICE OF THE CUBAN CHRISTIANS INC.

(Zone North)

P. O. Box 97, So. Ozone Park, N. Y. 11420



"LA VOZ DE CUBA"

Radiodifusion de Solidaridad en Defensa de los Derechos Humanos y la Paz
P. O. Box 725, Bell, California 90201, U.S.A.

Informe mensual a nuestros trabajadores

Prohibido Publicar.

Prof. de la Univ. de la Paz
de la Paz

En días pasados hubieron de visitarnos una Delegación del Frente Cubano de Liberación formado por los Comp. René García, secretario de Relaciones Exteriores, René Díaz de la Sección Obrera y Secret. Gral de Trabajadores Libres de Amer. y Carlos Hurtado, Secret. de Seguridad y todos miembros del Buro Politico del Frente Cub. de Liberación (FCL).

De los puntos tratados se pueden escoger en sumario: a- Pedir a la Voz de Cuba su participación dentro del Frente como miembro activo y dándole un lugar dentro del Buro Polit. b- Cooperar con la Voz en otros frentes además de enviar informaciones que se reciban por medio del FCL desde Africa, Informes Confidenciales de inteligencia, de movimientos de Liberación Latinoamericanos, Gobiernos, etc. que al frente le son posible obtener en estos momentos en forma regular y que ya han comenzado a enviar. c- Desarrollar un sistema de comunicaciones con plantas de recepción y transmisión-tipo amateurs- que desde Africa-Florida-Los Angeles aten a otros puntos del continente en forma directa y así tener una forma mas coordinada y agil de actuar. Las Plantas en Africa y Florida ya estan listas para actuar.

Los Comp. designados por la coordinación para recibir esta delegación fueron el Comp. Mario Byrne del Bureau de Asuntos Africanos y Arnoldo E. Varona de la Secret. de Información, en las conversaciones fueron tratados esos puntos y otros.

Los Delegados de la Voz hicieron notar al FCL que nuestra organización como Frente Internacional de Propaganda y legalmente registrada en el estado de California, no se adapta a los objetivos "publicamente claros del FCL" que al entrar en operaciones pudieran convertir a la Voz en aparato perseguido o clausurado, nuestro "frente publico" es el de la "defensa de los derechos humanos y la paz" por lo tanto no podríamos "publicamente" decidir nuestra inclusión en el FCL sino como observador (siempre contando con la aprobación del Ejecutivo Central que es el que decide al final). Ellos comprendieron perfectamente pero aun insistieron en los terminos de incluir a la Voz como miembro del Buro Politico del FCL.

Sobre el sistema de comunicación internacional por medio de Radios Amateurs, le hicimos notar que considerabamos importante el mismo y que La Voz de Cuba (con la Aprobación del Ejecutivo Central) estaria lista en 48 hrs. para comenzar dichas comunicaciones, que realmente creemos importante. Todos los puntos tratados se dilucidaron durante la Reunión Gral. del Ejecutivo Central para el día 28 de Marzo de 1980. En las conversaciones de la Voz con el Frente Cubano de Liberación reinó en todo momento una franca camaradería y una absoluta sinceridad en los puntos tratados.

2- A los Comp. Xiques en Texas y Beritez en New York queremos pedirles si les es factible conseguir en esos lugares algun Radio Amateurs de confianza y así atar esos puntos de los E.U. con la Voz en los Angeles y el FCL en Africa y Florida. Creemos que todo redundaria en una comunicación inmediata antes hechos y noticias que pudiesen suceder mas rapido que lo esperado y que pudiesen tardar mucho por cartas etc. Si les es factible enviar los datos de estas, nombres, potencia etc. Lo mismo le pedimos a la Comp. Justa Merkel en Venezuela.

El personal que integra el FCL esta formado por hombres de absoluta confianza para algunos de los miembros de la Voz a quien atan lazos de años de militancia en el exilio. El FCL tiene contacto con varios Gobiernos de Africa y Europa principalmente. Sabemos de estos contactos por los datos que nos han estado llegando en forma regular, o sea que no estamos particularmente creyendo de historias de "famosos contactos" sino vieramos detalles de estos realmente y así lo comunicamos a nuestros trabajadores.

3- Se ha recibido invitación desde la Florida del Congreso por la Democracia y Libertad para los días 4, 5 y 6 del mes de Abril de 1980. La reunión Gral de la Voz decidirá de esta y otras invitaciones.

4- Han sido suspendidas las transmisiones de la Voz desde Africa a las tropas cubanas por el momento.

Arnoldo E. Varona, Director de Información